

LÍNEA DIRECTA SE ADHIERE A LOS PRINCIPIOS PARA LA SOSTENIBILIDAD EN SEGUROS DE LA ONU

- **Línea Directa Aseguradora adopta los cuatro Principios para la Sostenibilidad en Seguros (PSI) impulsados por la alianza del sector financiero mundial con el programa de medioambiente de las Naciones Unidas y que fijan acciones concretas para la gestión de los riesgos y las oportunidades ambientales, sociales y de gobernanza (ASG).**
- **Esta iniciativa, integrada ya por 150 compañías de seguros de todo el mundo, persigue impulsar soluciones aseguradoras y de gestión de riesgos innovadoras que contribuyan a un desarrollo económico y social sostenible, inclusivo y resiliente.**
- **En línea con su estrategia de sostenibilidad, Línea Directa se compromete de esta forma a integrar criterios ASG en su actividad aseguradora y a colaborar con clientes, socios comerciales, autoridades y otros grupos de interés en cuestiones relativas a este ámbito.**
- **La incorporación del Grupo a estos Principios se suma a su adhesión al Pacto Mundial de la ONU y a las recomendaciones del TCFD sobre riesgos climáticos, entre otras iniciativas relevantes en materia ASG.**

Madrid, 13 de abril de 2023. [Línea Directa Aseguradora](#) se ha adherido a los Principios para la Sostenibilidad en Seguros (PSI, por sus siglas en inglés) de las Naciones Unidas, que fijan un **marco de referencia para el sector en el intento de hacer frente a los riesgos y las oportunidades ambientales, sociales y de gobernanza**. La compañía se incorpora así a la mayor iniciativa conjunta de la ONU y la industria aseguradora mundial para el impulso de soluciones innovadoras desde el punto de vista del seguro que contribuyan a un desarrollo económico y social sostenible.

Estos Principios fueron acordados en 2012 por la [Iniciativa Financiera del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente \(UNEP FI\)](#), asociación entre la organización internacional y el sector financiero mundial para movilizar financiación privada que sustente la construcción de una economía verde. Esta alianza es la impulsora también de los Principios para la Inversión Responsable (2006) y los Principios de Banca Responsable (2019).

Línea Directa se suma ahora a las casi **150 aseguradoras de todo el mundo, convirtiéndose en una de las pocas aseguradoras españolas** que han adoptado estos Principios, y que en conjunto suman el 33% de las primas facturadas a nivel mundial y 15 billones de dólares en activos.

Como gestor y tomador de riesgos y como inversor, el sector asegurador tiene un papel decisivo en aspectos como el cambio climático y sus consecuencias, la inclusión social, los cambios demográficos y la salud. En este sentido, los cuatro Principios para la Sostenibilidad en Seguros contemplan acciones concretas para la construcción de una economía y una sociedad resilientes, inclusivas y sostenibles.

El primero de ellos supone **integrar criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) en la estrategia de las compañías y toda la actividad aseguradora**: la gestión y suscripción de riesgos, el desarrollo de productos y servicios y la gestión de los siniestros y las inversiones. El segundo hace referencia a la **concienciación de clientes y socios comerciales** sobre cuestiones ASG, y el tercero a la **colaboración con gobiernos, reguladores y otros grupos de interés** en la promoción de una acción amplia en esta materia. Por último, a través del cuarto Principio, las compañías adheridas se comprometen a **divulgar de forma pública y periódica sus avances** en la aplicación de estos Principios.

Compromisos globales con la Sostenibilidad

Línea Directa integra desde hace más de una década la Sostenibilidad en su operativa. Así, en materia ambiental, además de promover la gestión eficiente de los recursos y disponer de una hoja de ruta para su descarbonización, está impulsando ya el desarrollo de productos dirigidos a impulsar la **movilidad sostenible**, por ejemplo, a través de la Póliza Respira para vehículos eléctricos e híbridos enchufables; mejorar la habitabilidad y **eficiencia energética de los hogares**, y potenciar el **bienestar y la salud de sus empleados y clientes**, en este último caso mediante su marca de seguros de salud, Vivaz.

Además, desde el punto de vista de la gobernanza, el Grupo fomenta la **comercialización responsable** y accesible, gestiona la cadena de suministro bajo criterios ambientales, sociales y de gobernanza y su **estrategia de inversión** está alineada con las mejores prácticas AGS.

Compromisos globales con la Sostenibilidad

La incorporación a esta y otras iniciativas relevantes en este ámbito forma parte de las acciones contempladas por **Línea Directa** en su **Plan de Sostenibilidad 2023-2025**, que está integrado en la estrategia corporativa y persigue un crecimiento sostenible impulsando desde dentro de la entidad las dimensiones ambiental, social y de gobernanza.

La compañía se adhirió en 2021 al **Pacto Mundial de las Naciones Unidas**, asumiendo sus principios universales relacionados con los derechos humanos, el trabajo, el medio ambiente y la lucha contra la corrupción, que el Grupo integra desde hace años en su estrategia y operaciones y difunde en sus áreas de actuación e influencia. A principios del pasado ejercicio, además, suscribió los **Principios para el empoderamiento de las mujeres (WEP, por sus siglas en inglés)** de ONU Mujeres, reforzando su compromiso con la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer en el ámbito laboral, el mercado y la sociedad.

En 2022, la aseguradora adoptó también las recomendaciones del **Task Force on Climate-related Financial Disclosures (TCFD)**, un grupo de trabajo creado por el Consejo de Estabilidad Financiera del G20 para fomentar que las empresas informen a los inversores sobre los riesgos y oportunidades que el cambio climático implica para la compañía, cómo los gestionan y los progresos que alcanzan en esta materia.

En palabras de **Mar Garre, Directora de Personas, Comunicación y Sostenibilidad**, "Línea Directa Aseguradora viene integrando la Sostenibilidad en su estrategia, operativa y cultura de una manera estructurada y formal desde hace más de una década. Nuestra adhesión a los Principios para la Sostenibilidad en Seguros y otras iniciativas relevantes en esta materia supone, pues, un paso más en nuestro compromiso con el impulso de los criterios ambiental, social y de gobernanza en toda la actividad del Grupo, con el objetivo último de generar valor tanto para la compañía como para todos nuestros grupos de interés".

Sobre Línea Directa Aseguradora

Línea Directa Aseguradora es en la actualidad la 5ª aseguradora de automóviles de España, y está especializada en la venta directa de seguros de coches, motos, empresas y autónomos y hogar. Línea Directa está entre las 100 empresas españolas con mejor reputación, según el ránking MERCO Empresas. En 2017 entró en el seguro de Salud con una nueva marca que apuesta por la digitalización y las recompensas para sus asegurados.

Esta iniciativa aplica a los siguientes **Objetivos de Desarrollo Sostenible**:



Para **más información**: <https://lineadirectaaseguradora.com>

Santiago Velázquez – 682 196 953
santiago.velazquez@lineadirecta.es

Moncho Veloso – 660 124 101
moncho.veloso@lineadirecta.es

Síguenos en:

